



Brasil se prepara para la mayor subasta de yacimientos de petróleo de su historia

© AP Photo / LM Otero

ECONOMÍA 16:56 05.11.2019 (actualizada a las 16:59 05.11.2019) URL corto 0 0 1

Síguenos en Google News

RÍO DE JANEIRO (Sputnik) — Brasil celebrará la mayor subasta de yacimientos de petróleo de su historia: un total de 14 inversores pujarán para hacerse con la explotación de unos pozos con los que el Gobierno brasileño espera recaudar al menos 106.500 millones de reales (más de 26.500 millones de dólares).

La Agencia Nacional del Petróleo (ANP) afirmó que hay un total de "14 inversores interesados" y un "bonus de firma" (el dinero que las empresas entregan al Estado brasileño al firmar el contrato) de 106.500 millones de reales (más 26.500 millones dólares), lo que hace de esta subasta "la mayor de la historia" y una de las más importantes del mundo, por la recaudación y por el potencial de explotación de petróleo.

En la megasubasta del 6 de noviembre se definirán las empresas que retirarán petróleo del "presal" (yacimientos en las profundidades marinas) en reservas denominadas "excedente de cesión onerosa".

Se llaman así porque el petróleo de esas reservas supera los 5.000 millones de barriles que el Gobierno prometió a la semestatal Petrobras en 2010.

Tres años después se detectó que las reservas eran mucho mayores; la ANP señaló que hay entre 6.000 y 15.000 millones de barriles de excedente, por lo que se decidió abrirlo a la explotación de empresas privadas.

En la subasta se ofrecerán cuatro bloques que están en la llamada **Cuenca de Santos**, ubicados entre 175 y 375 kilómetros en alta mar frente a la ciudad de Río de Janeiro (sureste de Brasil).

Los cuatro bloques (Atapu, Búzios, Itaipu y Sépia) ocupan 1.385 kilómetros cuadrados y tienen la peculiaridad de que el riesgo para las empresas interesadas es muy bajo, porque ya se sabe la cantidad de petróleo que albergan.

Las 14 empresas que fueron habilitadas para participar son: la brasileña Petrobras, la británica BP, la francesa Total, las estadounidenses Chevron y Exxon Mobil, las chinas CNOC y CNOOC, la colombiana Ecopetrol, la noruega Equinor, la portuguesa Petrogal, la malaya Petronas, la catariá QPI, la anglo-holandesa Shell y la alemana Wintershall Dea.

Sin embargo, dos de esas empresas (BP y Total) anunciaron en las vísperas de la subasta que preferían mantenerse fuera.

El Gobierno subraya que la subasta traerá importantes inversiones en el sector; el Instituto Brasileño de Petróleo señaló que las empresas deberán invertir de explotación, perforación y producción casi 135.000 millones de dólares de aquí a 2030.

Las empresas deberán desembolsar a los cofres públicos 70.700 millones de reales (17.595 dólares) este año y el resto serán 35.800 millones de reales (8.909 dólares) en 2020.

El Gobierno central y Petrobras se llevarán la mayor parte, y el resto se dividirá de la siguiente forma: 15% para los estados del país, 15% para los municipios y un 3% extra para el estado de Río de Janeiro, que es donde están los yacimientos.

El ministerio de Economía prevé que gracias a estos ingresos extraordinarios, el déficit del Estado brasileño este año cerrará en alrededor de 80.000 millones de reales (más de 19.900 millones de dólares), y no en 139.000 millones (34.600 millones de dólares) que es lo que preveía el Gobierno inicialmente.

Gracias a esta subasta, Brasil estará "entre los cinco mayores productores globales de petróleo y gas, con la perspectiva de que la producción se duplique en la próxima década", afirmó el Ministerio de Economía en un informe reciente.

La previsión es que en las cuatro áreas subastadas haya un pico de producción de 1,2 millones de barriles diarios, lo que contribuiría de forma decisiva a aumentar la producción total de petróleo en el país.

0 1

TE PODRÍA INTERESAR

Tribuna Food

Encontrar pareja en este sitio de Colombia es fácil. ¿Te animas a...

Solteros con Nivel Colombia



Los vuelos mas baratos desde Colombia

TripsInsider



Enlaces Patrocinados

Gorbachov habla sobre cómo pudo haberse evitado el colapso de la URSS



El exlíder soviético Mijaíl Gorbachov escribió en su nuevo libro que está seguro de que pudo haberse mantenido la integridad territorial de la URSS y contó cómo intentó ...

Etiquetas: subasta, yacimientos, petróleo, Brasil

DISCUSIÓN

Normas comunitarias

COMENTAR VÍA FACEBOOK

COMENTAR VÍA SPUTNIK

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

NOTICIAS

- Portada
- Mundo
 - Oriente Medio
 - Asia y Oceanía
 - África
 - Europa
 - América del Norte
 - España
 - América Latina
 - Rusia
- Política
- Economía

- Defensa
- Sociedad
- Insólito
- Entresuenamiento
- Deporte
- Cultura
- Religión
- Medioambiente
- Salud
- Seguridad
- Ciencia
- Espacio
- Tecnología

OPINIÓN & ANÁLISIS

- Firmas
- Entrevistas
- Reportajes
- Blogs

- Foto
- Vídeo
- Infografía
- Caricaturas
- Especiales

RADIO

- Al contado
- Hoy con nosotros
- El punto
- Dicen y Diremos
- Qué pasa
- 500 millones
- Vivir en Rusia
- 7 días
- Voces del Mundo
- GPS Internacional
- En Órbita
- Telescopio
- Constante y Sonante
- Zona Violeta
- Big Bang
- Cuestión aparte
- Destino Rusia
- Frecuencias

SPUTNIK

- Quiénes somos
- Aplicaciones móviles
- Productos y servicios
- Condiciones de Uso
- Política de Privacidad
- Contacto
- Noticias por e-mail